

4a Architekten

gegründet 1990 in Stuttgart durch Matthias Burkart, Eberhard Pritzer, Alexander von Salmuth und Ernst Ulrich Tillmanns, ist in erster Linie durch seine Bäder-Architektur bekannt. Daneben haben die Architekten auch zahlreiche Kultur- und Bildungseinrichtungen sowie Hotels und Wohnhäuser realisiert. Seit 2008 betreiben sie zudem ein Büro in Moskau. Diese Büromonografie stellt exemplarisch 17 realisierte Projekte von 4a Architekten vor. Zahlreiche Fotografien und Pläne vermitteln die Entwicklung der eigenen architektonischen Sprache des Büros. Mit Textbeiträgen von Wolfgang Bachmann, Wladimir Kaminer und Frank R. Werner.

Founded in 1990 by Matthias Burkart, Eberhard Pritzer, Alexander von Salmuth, and Ernst Ulrich Tillmanns, 4a Architekten is best known for its sports and leisure complexes. The Stuttgart-based office has also built up an impressive portfolio of cultural and educational institutions, hotels, and residential properties, and in 2008 opened a branch in Moscow. This first monograph presents seventeen exemplary projects realized by 4a Architekten since its founding. Numerous photographs and plans enable readers to follow the development of its hallmark idiom. Additional texts by Wolfgang Bachmann, Wladimir Kaminer, and Frank R. Werner.